

EDITORIAL

Una Constitución en paro

La Comunidad de Madrid conmemoró el Día de la Constitución el 4 de diciembre, con una recepción en la Casa de Correos de la Puerta del Sol, sede del Gobierno regional. Ese día la delegada del Gobierno en Madrid y el presidente de la Comunidad pronuncian sendos discursos sobre el valor de la Constitución española. Discursos sobre Cataluña, la unidad de España, las perfidias de cuantos reniegan de la Unidad de España y la necesaria unidad de España.

Esa misma mañana conocimos que hay 4.400 personas paradas más que hace un mes en Madrid y 4.900 personas afiliadas menos a la Seguridad Social. 33.000 contratos menos que el mes pasado. Pero esas 553.000 personas paradas, de las cuales 268.000 no tienen prestación alguna, quedan eclipsadas en los discursos, por la unidad indisoluble de la patria, única obsesión de quienes nos gobiernan.

La Constitución es una Carta de Derechos fundamentales y ciudadanos que nos hacen libres e iguales, poniendo límite a las ansias de poder y dinero de los poderosos. Sin derechos no hay patria y sin Constitución no hay nación, Estado, país, o como quiera llamarse a ese espacio de convivencia social en el que vivimos.

En un país en el que el derecho al empleo, a una vivienda, a la sanidad, la educación, se convierten en papel mojado, los discursos de unidad suenan a sarcasmo.

Dos huelgas más en la sanidad pública

PÁGINA 2 ▶



Más movilizaciones y paros en Telemadrid

PÁGINA 3 ▶

CCOO ***

Martes 11 de diciembre 2012. Número 277

COMISIONES OBRERAS DE MADRID
SEMANARIO DIGITAL

CCOO INICIA UNA CAMPAÑA DE MOVILIZACIONES CONTRA LA DECISIÓN DEL GOBIERNO DE NO REVALORIZAR EL VALOR DE LAS PRESTACIONES CON EL IPC REAL

¡A la calle contra el recorte de las pensiones!

La reciente decisión del Gobierno de no revalorizar las pensiones con la subida real del IPC está teniendo respuesta por parte de los pensionistas y jubilados de CCOO de Madrid, que se concentraron el 5 de diciembre ante la sede del Ministerio de Hacienda para protestar ante esta medida y hacer entrega de una carta al ministro Montoro.



Las protestas han continuado en el día de hoy en distintas ciudades españolas. En Madrid se han concretado en una "ocupación" pacífica de la sede central del Instituto Nacional de la Seguridad Social por parte de cientos de personas mayores (en la imagen), bajo el lema "Vamos a la calle. Contra el recorte de las pensiones".

Además de movilizarse en las calles, los sindicatos solicitarán que la Defensora del Pueblo y los grupos parlamentarios promuevan recurso de inconstitucionalidad contra el Real Decreto-ley que establece la no revalorización de las pensiones.

En la misiva dirigida al ministro de Hacienda se reclama la recuperación

de las pensiones congeladas en 2011 y su consolidación en 2012, así como la compensación por el incremento de los precios al mes de noviembre de este año. Mientras se entregaba dicha carta, un centenar de pensionistas y jubilados de CCOO se concentraban tras pancarta que rezaba "Por la revalorización de las pensiones", al tiempo que coreaban consignas como "Gobierno, fascista, robas a los pensionistas", "a costa del obrero, dinero para los banqueros" o "Gobierno dimisión", entre otras. Además portaban carteles con leyendas como "Revalorización de las pensiones. Basta de expolio", "Pensionistas especie en extinción" o "Las políticas del PP nos llevan a la ruina".

Al término de la concentración, en la que participaron el secretario general de CCOO de Madrid, Javier López, y que contó con el apoyo del coordinador general de IU, Cayo Lara, el secretario general de la Federación de Pensionistas y Jubilados de CCOO de Madrid, Manuel Ariza, señaló que "no se puede consentir que este Gobierno siga machacando a la clase obrera".

Manifestación el día 17

La próxima cita de esta campaña en pro de la revalorización de las pensiones tendrá lugar el próximo lunes, 17 de diciembre, a las 18,30 horas, con una manifestación en Madrid desde Neptuno a Sol.

Haz clic aquí, y amplia GRATIS a 10.000 euros el capital de tu seguro de accidentes

Seguro gratuito para todas las personas afiliadas a CCOO

Como parte del acuerdo entre CCOO y ATLANTIS, todas las personas afiliadas con un año de antigüedad y al corriente de sus cuotas están incluidas en una póliza de accidentes que garantiza, en caso de fallecimiento accidental, una indemnización de 9.000 euros a sus herederos.



David Jabato, nuevo secretario general de la FSC Madrid

Los días 4 y 5 de diciembre se celebró el 2º Congreso de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO Madrid, en el que salió elegido como secretario general, David Jabato García Valenciano, en sustitución de Juan Antonio Olmos.

La nueva Ejecutiva, compuesta al 50% entre mujeres y hombres, está integrada por Susana Magro, José Luis Gómez, Mª Carmen Manchón, Víctor López de Aberásturi, Prudencia Esteban, José Serrano, Ángel P. Ruiz, Yolanda Díaz, Jesús Manjón, Teresa Sanjuán, Eduardo Guerrero, Patricia Lauder, José Sergio Guerreo, Asunción Servant, Julio Novillo y Dolores Pazos.



TRAS LA HUELGA DE LA PASADA SEMANA HABRÁ DOS MÁS LOS DÍAS 19 Y 20 MIENTRAS CONTINÚAN LAS MOVILIZACIONES

Trabajadores y ciudadanía continúan con la defensa de la sanidad pública

Habrá más huelga para defender la sanidad pública. Dos jornadas más, por el momento, que darán continuidad a las vividas la pasada semana que volvieron a paralizar hospitales y centros de salud contra el desmantelamiento de la sanidad pública que pretende imponer el Gobierno regional.

Diciembre comenzó con dos nuevas jornadas de huelga general en la sanidad pública madrileña los días 4 y 5 de diciembre. Dos días que volvieron a poner de manifiesto el rotundo rechazo a la reforma que pretende imponer el Gobierno regional a través de su Plan de medidas de garantía de la sostenibilidad del Sistema Sanitario Público de la Comunidad de Madrid.

Al igual que ocurriese en las dos jornadas de noviembre, la sanidad madrileña volvió a registrar un seguimiento prácticamente masivo en esta huelga con cifras que en muchos centros superaron el 90% de seguimiento por parte de los trabajadores.

Coincidendo con la segunda jornada de huelga, el pasado día 5, tuvo lugar una concentración frente a la Asamblea de Madrid. Bajo el lema "Abraza la Asamblea", miles de personas se concentraron y realizaron un simbólico "abrazo" a la Asamblea coincidiendo con el debate de los Presupuestos regionales para 2013, en los que se incluye el plan privatizador de la sanidad madrileña.

La secretaria general de la Federación de Sanidad de CCOO de Madrid, Rosa Cuadrado, advirtió que "no puede haber un diálogo si no dan marcha atrás" en su intención



FOTOGALERIA

de privatizar la gestión de los hospitales. "No hay medias tintas, es un todo o nada, por lo que si no retiran el plan no hay diálogo posible", añadió frente a la Asamblea.

La movilización se desarrolló, al igual que en los últimos meses, sin incidentes hasta que la provocación policial provocó algunos altercados que terminaron con un detenido, afiliado a CCOO.

Más huelga

Ante el brutal ataque que están sufriendo, los trabajadores de la sanidad pública continúan demostrando que no se van a rendir en su lucha con-

tra los planes del Gobierno regional. Por ello, CCOO, junto con el resto de sindicatos de la Mesa Sectorial, han convocado dos nuevas jornadas de huelga para los días 19 (en los hospitales públicos) y 20 de diciembre (en la atención primaria, el Summa y los servicios centrales de la Consejería).

Además, el día **19 habrá una manifestación a las 18 horas desde la Avenida de la Albufera hasta la Asamblea de Madrid** para que ciudadanía y profesionales vuelvan a recordarle al Gobierno de Ignacio González que la sanidad pública no se vende.

El CES celebra su último pleno

El Consejo Económico y Social de Madrid ha celebrado hoy martes su último pleno después de que el Gobierno regional decidiese cerrarlo de manera irrevocable dejando a la Comunidad de Madrid sin ningún ámbito de participación institucionalizado para los agentes sociales, patronal y sindicatos.

En este último pleno se ha tratado, junto al Informe de Presupuestos de la Comunidad de Madrid para 2013, una declaración institucional propuesta por todos sus miembros con motivo del cierre de este Consejo.

Los componentes del CES consideran que las competencias que dieron origen a su creación hace 21 años siguen plenamente vigentes; que no caben razones económicas dado su bajo coste que viene a suponer la diezmillésima parte del gasto público total de la Comunidad de Madrid; más bien en tiempo de crisis como los que nos toca vivir en estas fechas, entendemos es más necesario que nunca mantener cauces de participación y aportación de propuestas y opiniones sobre los proyectos gubernamentales.

CCOO, con las Universidades públicas en Madrid

Ante la decisión de los rectores de las Universidades Públicas madrileñas de manifestar públicamente la petición de una inversión adecuada para el funcionamiento de las universidades, CCOO de Madrid espera que ésta se vea acompañada con un cambio de actitud y una posición firme en la defensa real de un modelo universitario que las sitúe como la mejor política económica e inversión como pieza clave para la salida de la crisis.

Las Universidades Públicas madrileñas llevan siendo condenadas a una permanente insuficiencia financiera desde hace años y sometidas por parte del Gobierno regional a unas políticas universitarias en las que se impulsa una concepción mercantil de la enseñanza superior.

CCOO de Madrid lleva cinco años insistiendo a los rectores de las Universidades Públicas madrileñas en la necesidad de que manifiesten su compromiso firme y decidido por defender una Universidad pública de calidad y reclamar el derecho de las instituciones a las que representan a disponer de una financiación suficiente y real.



vitra

■ VIVIENDAS PROTEGIDAS. CON GARAJE Y TRASTERO

■ Alcalá de Henares

Infórmate **902 15 43 23**

www.vitra.es



Gestión **GPS**

Encierro contra los despidos en Justicia

Ayer lunes, representantes de los trabajadores de la Administración de Justicia de CCOO, STAJ, CSIF y UGT se encerraron en la sede de la Consejería de Justicia en protesta ante un nuevo ataque del Gobierno regional a otro servicio público, en este caso, a la Administración de Justicia.

El Gobierno regional ha ocultado a los representantes de los trabajadores su decisión de eliminar 550 puestos de trabajo en la Administración de Justicia de la Comunidad de Madrid, incluidos en el Proyecto de Ley de Presupuestos para el año 2013 que se encuentran en trámite en la Asamblea de Madrid.

La Comunidad de Madrid vuelve a despreciar a los trabajadores e ignora las reiteradas exigencias sindicales de convocatoria de Mesa Sectorial para negociar la retirada de esta gravísima medida así como el resto de los recortes de derechos de los trabajadores de la Administración de Justicia, entre los que se incluye una congelación de la Oferta de Empleo Público y retirada de las ayudas sociales.

Nueva denuncia contra Figar

CCOO y UGT utilizarán la vía judicial de nuevo contra la consejera de Educación, Lucía Figar, al considerar que el procedimiento de la Administración educativa madrileña de denuncia del Acuerdo Sectorial de Educación Pública no universitaria no se ajusta a derecho.

Tras constatar en Mesa sectorial de 5 de diciembre de 2012 la intención de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid de denunciar este Acuerdo, vigente desde 2006 y prorrogado desde 2009, las organizaciones sindicales tomaron la decisión de no aceptarlo y remitir un escrito a la directora General de Recursos Humanos en el que manifiestan su disconformidad ya que "para denunciar un acuerdo por parte de la Administración es necesario, que exista dentro del mismo, un precepto que contenga la denuncia".

Para CCOO y UGT es inadmisible cualquier recorte del Acuerdo sectorial vigente, su suspensión o su denuncia. Por ello exigen el mantenimiento y cumplimiento del Acuerdo Sectorial tal y como se firmó.

Huelga contra el ERE en Paradores



Los trabajadores de Paradores de Turismo realizaron dos jornadas de huelga en el pasado puente (los días 7 y 8), para intentar poner freno al ERE presentado por la empresa y que supondrá el despido de 644 trabajadores en el conjunto del Estado, además de reducciones de jornada y salarios a otras 948 personas y el cierre de siete establecimientos (además de cerrar otros 27 durante cinco meses del año).

En la Comunidad de Madrid están afectados los paradores de Alcalá de Henares y Chinchón, que emplean a

cerca de cien trabajadores.

La huelga fue un rotundo éxito de seguimiento ya que el 80% de los trabajadores decidieron secundar estas dos jornadas de paros contra un ERE que para CCOO se enmarca dentro del proceso de desmantelamiento de las empresas públicas de las que forma parte.

Para seguir defendiendo los puestos de trabajo, CCOO y UGT han convocado dos nuevas jornadas de huelga en el conjunto del Estado los días 31 de diciembre y 1 de enero.

Continúa la lucha en Telemadrid



Los trabajadores de Telemadrid continúan en pie de guerra para defender sus puestos de trabajo y exigir un futuro viable y una cadena pública de calidad.

La huelga iniciada el pasado martes, 4 de diciembre, se extendió hasta el viernes a media-noche, provocando que la cadena pública madrileña se quedase sin emisión dado el masivo apoyo de la plantilla a los paros convocados por CCOO, CGT y UGT. Además, durante sábado, domingo y lunes realizaron paros parciales.

Mientras tanto, el Gobierno regional continúa con su plan de desmantelar Radiotelevisión Madrid (Telemadrid y Onda Ma-

drid) y llevar a cabo un ERE que supondrá el despido de 925 trabajadores (el 85% de la plantilla).

La dirección de RTVM se negó el pasado miércoles a reunirse con los trabajadores y presentó la documentación necesaria para hacer oficial el ERE, ignorando las recomendaciones de la Inspección de trabajo de abrir un proceso de negociación.

Además, la huelga continúa desde hoy martes, hasta el viernes 14 con paros parciales y los días 15, 16 y 17 la huelga será de 24 horas. **Este sábado 15, a las 12 horas, habrá una nueva manifestación de la Plaza de la Villa a Sol.**

Novanca despide a 3 delegados de CCOO

La dirección de Novanca ha despedido a tres delegados de CCOO dando una nueva muestra de prácticas antisindicales en esta sociedad cooperativa de crédito.

Los tres delegados han sido despedidos sin ningún motivo, más que ejercer sus derechos, informar, reivindicar y exigir unas condiciones dignas de trabajo.

CCOO de Madrid ha iniciado una serie de movilizaciones para exigir la readmisión de los trabajadores en sus puestos de trabajo. Ésta se está llevando a cabo, además de en Novanca, en las cajas rurales propietarias de ésta, que también son directamente responsables de estas prácticas.

El sindicato muestra su preocupación de que este caso pueda suponer el primer de muchos despidos contra la representación de los trabajadores, tal y como ya está ocurriendo también en Caja Rural de Granada, una de las 18 copropietarias de Novanca.

CCOO se concentrará este viernes, 14 de diciembre (a las 12.30 horas), frente a la sede del Banco Cooperativo Español (c/ Virgen de los Dolores, 4).

Móstoles contra los recortes



Miles de personas se manifestaron el pasado martes en las calles de Móstoles para evidenciar el profundo y rotundo rechazo contra los recortes que los gobiernos del Partido Popular están imponiendo y que están terminando con el Estado del Bienestar.

La manifestación se convirtió en un clamor en defensa de la sanidad y la educación públicas y de calidad. Además, se escucharon gritos exigiendo la dimisión del presidente del Gobierno y a favor de la convocatoria de un referéndum en el que la ciudadanía pueda expresar su opinión ante los brutales recortes que está llevando a cabo el Partido Popular, tal y como está demandado CCOO.

